

Visita institucional a Galicia

Núñez Feijóo recibe al presidente de la Organización Médica Colegial

- **Los máximos representantes de la OMC han mantenido un encuentro también con el consejero de Sanidad, Jesús Vázquez Almuíña, en la sede de la Consejería**
- **Con el alcalde de Santiago de Compostela, Martiño Noriega, se han reunido en el Pazo de Raxoi**
- **Han sido recibidos, asimismo, por el presidente del Parlamento de Galicia, Miguel Santalices**

El equipo directivo de la Organización Médica Colegial (OMC), encabezada por su presidente, Dr. Serafín Romero, ha mantenido un encuentro en el día de hoy con el presidente de la Xunta de Galicia, Alberto Núñez Feijóo, enmarcado dentro de una visita institucional a Galicia, organizada por el Colegio de Médicos de A Coruña, en la que también se han celebrado reuniones con el consejero de Sanidad, Jesús Vázquez Almuíña, con el presidente del Parlamento de Galicia, Miguel Santalices, y con el alcalde de la capital gallega, Martiño Noriega.

En todos estos encuentros se han tratado temas de interés sanitario y para la profesión médica, entre ellos, la situación y financiación del Sistema Nacional de Salud, la problemática de la precariedad laboral de los médicos, y la importancia de generar entre la profesión médica una cultura de validación periódica de la colegiación (VPC) que permite renovar la credencial para el ejercicio profesional.

Han acompañado al Dr. Romero, el vicepresidente de la corporación, Dr. Javier Font; el secretario general, Dr. Juan

Manuel Garrote; el vicesecretario general, Dr. José María Rodríguez Vicente; y el tesorero, Dr. Jerónimo Fernández Torrente. También han estado presentes el presidente del Colegio de Médicos de A Coruña (COCM), Dr. Luciano Vidán, y su vicepresidente, Dr. Javier de Toro.

Durante la audiencia con el presidente de la Xunta, en la Delegación Territorial del gobierno gallego en A Coruña, la primera que celebra el Dr. Romero con un mandatario autonómico desde su nombramiento como presidente, se han abordado temas relacionados con el funcionamiento del Sistema Nacional de Salud. Al respecto, el presidente de la OMC ha expresado a Núñez Feijóo algunas de sus preocupaciones, entre ellas, la subida de los precios de los nuevos medicamentos, que, a su juicio, “pueden provocar una situación similar a la acaecida con la hepatitis C y hacer tambalear el sistema sanitario”.

Los temas profesionales han ocupado buena parte de la reunión, haciéndose hincapié en la precariedad laboral en la que se encuentran muchos profesionales, sobre todo, en el ámbito de la Atención Primaria. Como ha señalado el Dr. Romero, “esta precariedad provoca un aumento de los costes sanitarios y fomenta una excesiva utilización de los servicios de urgencias hospitalarios”.

El presidente de la OMC también ha informado al responsable del Ejecutivo gallego sobre la “Cultura de la Validación Periódica de la Colegiación (VPC)” que han impulsado los Colegios de Médicos y el CGCOM al objeto de garantizar que el médico que va a atender a un paciente ha renovado su credencial para poder ejercer, que conoce el código de deontología médica, y que presenta unas condiciones de salud psico-físicas adecuadas. Como ha detallado el Dr. Romero, al respecto, “hasta la fecha ya han renovado su credencial más de 10.000 médicos en todo el país”.

El presidente de la Xunta ha valorado positivamente esa iniciativa al considerar que “aporta seguridad al SNS al velar por la buena práctica médica, que representa una tarea esencial de los Colegios de Médicos”.

Además, se ha mostrado de acuerdo con el Dr. Romero en la adopción de medidas para acabar con la precariedad y temporalidad de los profesionales y garantizarles estabilidad, formación y retribuciones dignas.

El dirigente gallego también ha coincidido en la necesidad de velar por la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud. En este sentido, ha manifestado su preocupación por los precios de nuevos medicamentos y, especialmente, por los de la hepatitis C a los que, como ha recordado, “en Galicia se han destinado más de 130 millones de euros en los dos últimos años”. Desde su punto de vista, es imprescindible “una financiación estable, y una reorientación del gasto y de las inversiones”.

Finalmente, Núñez Feijóo ha transmitido a la cúpula de la OMC su agradecimiento por la disposición de los médicos a colaborar con las Administraciones públicas y a buscar soluciones conjuntas de cara a la mejora de la viabilidad del sistema sanitario.

Todos estos temas estuvieron igualmente presentes en las reuniones mantenidas en el transcurso de la mañana por la Comisión Permanente de la OMC con el consejero de Sanidad, Jesús Vázquez Almuíña, en la sede de la Consejería, en Santiago de Compostela, y con el presidente del Parlamento de Galicia, Miguel Santalices, además de con el alcalde de Santiago de Compostela, Martiño Noriega.

Por la tarde, los máximos representantes de la Corporación médica acuden a la entrega de Premios a la Innovación, concedidos por el Colegio de Médicos de A Coruña (COCM) a proyectos de innovación relacionados con la docencia y la formación en la sanidad.

Concluido el acto de entrega de galardones, tendrán la oportunidad de asistir a las reuniones de la Junta Directiva del COCM, presidida por el Dr. Luciano Vidán, y de su Comisión de Ética y Deontología.

A Coruña, 28 de marzo de 2017